

Presseinformation mit Ergebnissen

Emotionen, Schweiß und Teamspirit im Volksparkstadion – endlich wieder B2Run! 4.800 Läufer/-innen aus 260 Unternehmen waren bei dem heutigen Firmenlaufevent in Hamburg am Start!

Hamburg, 09. Mai 2022 – Die größte Firmenlaufserie Deutschlands feierte heute bei idealem Laufwetter und nach zweijähriger Corona-Pause ihr erfolgreiches Comeback. Unter dem Motto „Endlich wieder gemeinsam aktiv“ erlebten die Mitarbeiter/-innen Hamburger Unternehmen mit ihren Kolleg/-innen ein motivierendes Teambuilding Event und einen emotionalen Zieleinlauf ins Hamburger Volksparkstadion. Zahlreiche Zuschauer an der Laufstrecke sorgten für volle Motivation bei den Teilnehmenden und eine ausgelassene Stimmung bei der großen After-Run-Party. Sportstaatsrat Christoph Holstein gab um 18:30 Uhr offiziell den Start für die 5,6 km lange Strecke frei.

Spätestens seit der Corona-Pandemie sind Aktivitäten im Bereich Betriebliches Gesundheitsmanagement und Teambuilding für Unternehmen wichtiger denn je. Vor allem die neuen, hybriden Arbeitsmodelle fordern durchaus Kreativität, wenn es darum geht, das Gemeinschaftsgefühl im Team nach den zwei so herausfordernden Jahren wieder aufleben zu lassen und hochzuhalten. Dass der B2Run das geeignete Event hierfür ist, bei dem Sport, Spaß und Teamspirit vereint werden, konnte man heute in den begeisterten Gesichtern der Läufer/-innen in Hamburg sehen. Und das Teambuilding hat genau genommen sogar bereits vorher schon angefangen: Bei organisierten, wöchentlichen Lauftreffs hatten die Teilnehmenden die Möglichkeit, sich zusammen auf den großen Comeback-Run vorzubereiten.

„Sport verbindet“, ist sich auch **Lars Gerling, Geschäftsführer des Veranstalters Infront B2Run GmbH**, sicher. *„Ich freue mich sehr, dass wir endlich wieder zurück sind mit unserer Laufserie und heute allen Teilnehmer/-innen ein so stimmungsvolles Lauffest mit Zieleinlauf in das Volksparkstadion ermöglichen konnten. Es ist toll, dass so viele motivierte Teams in der Sportstadt Hamburg zusammengekommen sind, um gemeinsam zu laufen und zu feiern. In sportlich-lockerer Atmosphäre konnten wir heute einen gemeinsamen ‚Feierabend‘ der ganz besonderen Art verbringen und an den vielen glücklichen Gesichtern war zu sehen, wie wichtig solche gemeinschaftlichen Erlebnisse im Kreise der Kolleg/-innen sind.“*

B2Run Standortleiter Leon Bellinghausen fügte ergänzend hinzu: *„Bei uns läuft der Chef mit der Azubine, die Sekretärin mit dem Filialleiter. Im Fokus steht beim B2Run, gemeinsam aktiv zu sein und zusammen Ziele zu erreichen. Vor allem die gelöste Stimmung nach zwei Jahren Event-Pause hat uns in diesem Jahr ein fantastisches Teamerlebnis in Laufschuhen beschert. Die Stimmung war einfach großartig!“*

Jule Lübke von der Airbus Operations GmbH gewann den Pokal für die **schnellste Azubine**. Der 21-jährige **Malte Frerichs** aus Altona kam als **schnellster Azubi** ins Ziel: *„Ich bin das erste Mal dabei und freue mich sehr! Ich mache ein duales Studium bei DB/VDES.“* **Aileen Eickhoff** ließ sich als **schnellste Chefin** feiern: *„Ich bin Teamleitung Planung bei der ApoProjekt GmbH und ebenfalls das erste Mal dabei. Es hat super viel Spaß gemacht!“* **Der schnellste Chef, Alexander Lobeda** ist Ressortleiter bei der Sweco GmbH und ein bekanntes Gesicht beim B2Run: *„Ich habe bereits 2017, 2018 und 2019 gewonnen!“*

In diesem Jahr engagiert sich B2Run zudem erneut für die DKMS und unterstützt die Organisation bei ihrem Ziel, Blutkrebs zu besiegen. Beim B2Run Hamburg hatten die Teilnehmer/-innen die Möglichkeit, sich direkt vor Ort als Stammzellspender/-innen zu registrieren. Zudem gab es für die Teams die Möglichkeit, sich vorab als DKMS Charity-Starter anzumelden. Den Aufpreis von fünf Euro pro Startplatz leitet B2Run vollständig als Spende an die DKMS weiter und unterstützt damit die Arbeit der gemeinnützigen Organisation. Die größten Charity-Teams mit jeweils 50 Charity-Startplätzen sind in diesem Jahr amedes Medizinische Dienstleistungen GmbH sowie Gebr. Heinemann SE & Co. KG. Zudem hat sich das Team der Domino Laser GmbH mit einer zusätzlichen Spende in Höhe von 1130 Euro für diesen Zweck engagiert. *„Wir sind froh, in diesem Jahr in Hamburg wieder mit von der Partie zu sein und freuen uns über die starke Unterstützung“*, sagt **Amelie Riemann, die B2Run auf Seiten der DKMS begleitet**.

Die komplette B2Run Laufserie wird klimaneutral ausgerichtet. In Kooperation mit dem Partner First Climate erzielt B2Run eine ausgeglichene Ökobilanz für die Laufserie, zum einen durch Verringerung des CO₂-Ausstoßes und zum anderen durch Kompensation des unvermeidbaren CO₂.

Wertungskategorien: Die Ergebnisse

Beim heutigen B2Run wurden die Teilnehmer/-innen bzw. Teams in den Kategorien „DIE FITTESTEN“ und „DIE SCHNELLSTEN“ gekürt.

DIE FITTESTEN

Geehrt wurden die Teams mit den meisten Teilnehmer/-innen in den Unterkategorien:

Der fitteste Konzern (Unternehmen mit mehr als 1.000 Mitarbeiter)

Platz 1: Aldi GmbH & Co. KG (200 Teilnehmer/-innen)

Platz 2: DB/VDES (187 Teilnehmer/-innen)

Platz 3: Airbus Operations GmbH (160 Teilnehmer/-innen)

Die fitteste Firma (Unternehmen mit 100 bis 1.000 Mitarbeiter)

Platz 1: Getriebebau NORD GmbH & Co. KG (100 Teilnehmer/-innen)

Platz 2: Aquila Capital Holding GmbH (70 Teilnehmer/-innen)

Platz 3: Mehrere Unternehmen (50 Teilnehmer/-innen)

Das fitteste KMU (Unternehmen mit bis zu 100 Mitarbeiter)

Platz 1: Ecker + Ecker GmbH (21 Teilnehmer/-innen)

Platz 2: DRK Hamburg Eimsbüttel e.V. + hagebau connect GmbH & Co KG (je 20 Teilnehmer/-innen)

DIE SCHNELLSTEN

Geehrt wurden die schnellsten Teilnehmer/-innen und Teams in den Unterkategorien:

Läufer: Die schnellste Frau und der schnellste Mann

Platz 1 (weiblich): Emily Schran, DB/VDES, 00:23:55

Platz 1 (männlich): Farah Mansor, Altonaer Spar- und Bauverein eG, 00:18:52

Chefs: Die schnellste Chefin und der schnellste Chef

Platz 1 (weiblich): Aileen Eickhoff, ApoProjekt GmbH, 00:27:57

Platz 1 (männlich): Alexander Lobeda, Sweco GmbH, 00:23:07

Auszubildende: Die schnellste Auszubildende und der schnellste Auszubildende

Platz 1 (weiblich): Jule Lübke, Airbus Operations GmbH, 00:26:14

Platz 1 (männlich): Malte Frerichs, DB/VDES, 00:19:37

Teams: Die schnellsten Frauen-, Männer- und Mixed-Teams (2 Damen + 3 Herren oder 3 Damen + 2 Herren)

Platz 1 (weiblich): Airbus Operations GmbH, 02:13:42

Platz 1 (männlich): DB/VDES, 01:47:40

Platz 1 (mixed): Ströer Media Deutschland GmbH, 02:01:30

DIE ORIGINELLSTEN

Standortübergreifend werden zudem die Teilnehmer/-innen bzw. Teams mit dem kreativsten Laufoutfit geehrt. Alle Teams waren dazu aufgefordert, ein Bild ihres Outfits an B2Run zu senden. Im Herbst, wenn die B2Run Saison zu Ende ist, wird es eine nationale Abstimmung über die B2Run Social-Media-Kanäle geben, bei der die originellsten Kostüme mit einem tollen Preis belohnt werden.

Alle weiteren Informationen auf www.b2run.de/hamburg

Bei Facebook www.facebook.com/B2RUN und Instagram www.instagram.com/b2run/

Über B2Run

Infront B2Run, Tochtergesellschaft der internationalen Sportmarketing-Firma Infront, organisiert und entwickelt Europas größte Firmenlaufserie, B2Run, die seit der Gründung im Jahr 2004 signifikantes Wachstum verzeichnet. Präsentiert von der DAK-Gesundheit, werden 2022 in 18 Städten in ganz Deutschland B2Run Läufe ausgetragen. Weitere B2Run Läufe finden jedes Jahr in Österreich, der Schweiz, Kroatien, Portugal, Rumänien, und Griechenland statt und bieten Unternehmen auch dort attraktive Plattformen für einzigartige Mitarbeiter-Events. Weitere Informationen unter www.b2run.de.

Pressekontakt B2Run:

Maren van Lessen, E-Mail: maren.vanlessen@b2run.de

Mobil: 0152 597 595 80

Pressekontakt B2Run Hamburg:

Frauke Constantin, E-Mail: constantin@constantin-pr.de

Mobil: 0176 840 22 433